

# **SOUTERNON** Un nouveau conseiller siégera au conseil municipal

Après le premier tour des élections municipales partielles, de dimanche dernier, qui a vu Régis Guillaume rejoindre l'équipe municipale, cette semaine c'est au tour de Anthony Henriquès de prendre place à celle-ci. Seul candidat pour ce deuxième tour de scrutin qui était à la majorité relative, il a obtenu 66 voix.

Résultats : inscrits 291, votants 91, exprimés 66, blancs 6, nuls 19.

Ce dernier scrutin clôture ainsi les élections municipales partielles du conseil municipal, avec l'élection de deux nouveaux conseillers sur quatre possibles. ■

■ **Anthony Henriquès, nouveau conseiller.** Photo Elisabeth Vernay

